

Raúl Castro préside une réunion d'analyse de la situation sanitaire à Cuba



La Havane, 18 avril, (RHC).- Le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a présidé ce vendredi une réunion d'analyse de la situation nationale.

Les participants, parmi lesquels se trouvaient le président Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont passé en revue les mesures adoptées pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus.

La réunion a également porté sur les dommages causés à l'économie nationale par le Covid-19 et sur les mesures prises pour mitiger ses effets.



Radio Habana Cuba